



# 夢花だより

発行元

社会福祉法人なごみ福祉会

夢花事業部

発行責任者 中村 行啓

〒214-0036

川崎市多摩区南生田4-12-3

TEL/FAX 044-976-3703

<http://www.nagomi-yumehana.com>

## 2019年 新年のご挨拶



明けましておめでとうございます。

旧年中は利用者、関係者、地域の皆様のご理解とご協力を頂戴し、事業を継続出来た事を心から感謝申し上げます。元号が新しくなる節目の本年が、皆様にとってより良き一年であるようにお祈り申し上げます。

さて、昨年は日本各地で「記録的な」「観測史上初」「未曾有」と表現される、気象変化により、水害や、土砂崩れ等の自然災害が各地で発生し、昨年の世相を表す漢字が「災」でした。被災された地域の方々が、今も多くの苦労をされている事をお聞きしており、それらの地域の皆さんに、一日も早く平穏な日常の生活が戻る事も祈念する次第です。

古来より、日本は地震や台風、火山の噴火など、多くの災害による甚大な被害を被りながらも、その度ごとに人々が力を合わせて復興を成し遂げてきました。

幸いにして私たちが居住し、事業を営ませていただいている地域は、ここ数年は、そのような状況に遭遇していませんが、一年を振り返り、また、新しい年に思いを馳せる時に「その時に対する覚悟はあるか？備えは大丈夫か？」の不安や思いが毎年のように去来します。災害は、その後の対応に多くの時間と苦労が必要となるのも現実です。

私が現在の仕事を引き継ぐにあたり、前任の方から受けた言葉で最も印象に残っている事は、「グループホームに夜間の職員を配置しているのは、夜中に地震や火災が起きた時に自分で自分の命を守れない入居者を助ける為」でした。

日常の業務としては、安定した平穏な生活を継続していただく事が第一の仕事になりますが、夢花事業部が、制度や人員配置等の条件が許す範囲で、職員が複数の業務に従事するような体制を取っているのも、重大事が生じた時に、職員全員で最大限に力を合わせる事が出来るように、それぞれの事情を理解しておくためでもあります。

来年には、東京パラリンピック・オリンピックが開催され、日本全体がそこに向かって、盛り上がっていく事でしょう。私たちも利用者の方と一緒に楽しみ、その事を記憶に残す工夫もしていきたいと思います。

そのような、「地域あたりまえの暮らし」を支えながら、いつ、どこで起こるか分からない自然災害への心構えを忘れず、「その時」を乗り越え、その後の暮らしを、変わらずに支える事は、簡単な事ではありませんが、どのような場面でも、地域の皆さんとの協力は欠かせない事である事を、職員一同と改めて、確認をして参ります。

今年一年、皆様の変わらぬご指導ご鞭撻を頂けますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

2019年 1月  
夢花事業部 部長 梶山 則行



# 各責任者より新年のご挨拶と抱負



## 謹んで新年のお慶びを申し上げます

旧年中は、ご利用の方々やご家族様そして地域の皆様から、温かいご支援やご理解を賜りましたことを厚く御礼を申し上げます。

新しい年を無事に、迎えることができましたことを、心から感謝致します。各部署の責任者より新年の挨拶と抱負を述べさせていただきます。

紙面にて誠に恐縮ではございますが、今年も皆様からのご指導ご鞭撻を宜しくお願ひ申し上げます。

なごみ福祉会 夢花事業部



### 夢花工房 ぽぱい



あけましておめでとうございます。  
皆様のおかげで無事に今年も新しい年を迎える事ができ、感謝申し上げます。  
今年は年号が変わったり、消費税率が変わったりと変化の年と言えるのではないでしょ  
うか。夢花工房も時代の流れと共に変化を続けて参りましたが、今年も良い変化を沢山入れ込みながら精進してまいります。  
本年も職員一同、どうぞよろしくお願ひ致します。

**長島 恵**  
夢花工房  
ぽぱい  
副施設長

### なごみ生活ホーム 男子



**川端 智**  
なごみ生活ホーム  
管理責任者

あっという間に1年が過ぎ去っていく感じがしているのは僕だけでしょうか?  
「昨年の新年の挨拶はどんなことを書いたのかな?」  
と夢花だよりを眺め調べていくと、この1年間のイベント写真や研修報告など、「こんなこともあったんだなー(笑)」と1年を振り返るいい機会となり、ちょっと得した気持ちで新たな年を迎えることが出来ました。  
来年も充実した振り返りが出来ますように、今年も職員一同、頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。



### なごみ生活ホーム 女子



あけましておめでとうございます。  
児童デイより異動をしてきて早いもので一年が経とうとしています。  
利用者さん、職員に助けていただきながら新年を迎えることができました。  
今年もホームのみなさんが健康で楽しく過ごせるように職員と力を合わせていきたいと思っています。  
まだまだ不慣れなところもありますが、みなさんと共に前進していくらと思っています。  
本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

**中村 光世子**  
女子ホーム  
管理責任者

### 児童デイサービス ドリーム



**平田 香緒里**  
児童デイサービス  
ドリーム  
管理責任者

あけましておめでとうございます。  
今年は亥年。そして元号も変わり新たな年になりますね。  
ドリームの子供たちにも卒業、進学、進級など新しい生活が待っています。  
新世界へ「猪突猛進」・・・ですと、見境なく突っ走るイメージなので、「猪こっと(ちよこっと)猛進」で行きましょうか。  
私たちも子供たちの笑顔に背中を押されながら、「猪こっと猛進」したいと思います。  
本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



### ヘルパーステーション夢花



**釜山 晶**  
ヘルパーステーション  
夢花  
管理責任者

明けましておめでとうございます。  
昨年は報酬改定があり、本当に忙しい一年でした。今年は元号がかわり、4・5月には10連休もあるなど、ヘルパーステーションにとってまた忙しい日々が予想されます。  
それでも、少しでも利用者の余暇の充実に寄与できる一年にすることができたらいいと思っています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



### 事務局



**岩本 健志**  
事務局長

あけましておめでとうございます。  
2018年は、職員の皆様のいろいろな意味での動きが、活発になり始めた1年だったように思います。「なごみ」の古い歴史を知る方が一人一人、職場を後にされたり、新しい職員が入職され、新しいページが綴られて…おめでたい話もあり、来年は新しい家族が増え職員もいるようです。  
年頭にあたり、利用者の皆様、職員の皆様のご健康、ご多幸を祈願致します。

